

白亜の窓



皆さんの活躍を祈っています！

3月31日をもって15名の教職員の皆さんが、転任、退職となりました。本当にお世話になりました。新しい場所での活躍を祈っています。

副校長 大久保浩一 宮古市立新里中学校（校長）
 教諭 船渡 敏江 滝沢市立一本木中学校（再任用）
 教諭 村上 知代 滝沢市立滝沢第二中学校
 教諭 工藤 朱美 滝沢市滝沢中学校
 教諭 横澤 節 矢巾町立矢巾北中学校
 教諭 小野 佳子 一戸町立一戸中学校（主幹教諭）
 教諭 工藤 淳 滝沢市立滝沢第二中学校
 教諭 市野川知代 奥州市教育委員会（指導主事）
 教諭 鈴木 大斗 久慈市立大川目中学校
 教諭 鈴木久美子 滝沢市立滝沢第二中学校（講師）
 講師 坂本 太樹 北上市立北上北中学校（教諭）
 養護助教諭 工藤なつみ 葛巻町立小屋瀬中学校
 事務職員 沼田 純子 雫石町立七ツ森小学校
 主任用務員 八戸 利佳 滝沢市滝沢小学校
 スクールサポートスタッフ 松井 弥生 退職

4月1日から新しい先生方が着任しました。それでは、学年所属を含め今年度の職員を紹介します。どうぞよろしくをお願いします。（★印は新任者）

校長	榎原 世士		
副校長	高橋真喜子	★	
主幹教諭	菅野 太郎	技術	ラグビー・柔道
教務主任	長谷川 勝	技術	野球
生徒指導主事	今泉 周	理科	バレー女
養護教諭	田村あゆみ		
主査	高橋 信三		
1学年主任	伊藤 道子	国語★	吹奏楽・合唱
1—1担任	熊谷 智史	保体	ハンド
1—2担任	大森 弘恵	英語	卓球・水泳

1—3担任	大森 厚輔	数学★	サッカー
1—4担任	阿部 明弘	国語★	剣道
1—5担任	井上まなみ	理科	バレー男
1—6担任	小渡 敏貴	社会★	新体操
1—7担任	阿部 弘樹	数学	サッカー
副担任（副主任）	菅野 美文	音楽★	合唱
副担任	山口富喜子	英語	美術・科学
学年所属（中体連）	浅沼 善智	保体	陸上・駅伝
2学年主任	佐間山幸子	保体	体操
2—1担任	佐々木智史	英語	ハンド
2—2担任	下村 智徳	国語	バドミントン男
2—3担任	多橋 彩子	数学	バスケ女
2—4担任	小野 努	社会	ラグビー・相撲
2—5担任	稲垣 陽介	理科★	ソフトテニス男
2—6担任	和藤 晨吾	保体	新体操
2—7担任	樋口 恵	英語★	ソフトテニス女
副担任（副主・研）	山田 香	理科	ソフトテニス
副担任（施設管理）	多田 英哉	音楽	吹奏楽
副担任	平野 大	社会★	バレー
3学年主任	大倉智恵子	国語	バドミントン・家庭
3—1担任	田口 真	数学	ラグビー
3—2担任	高橋 美樹	保体	バス部男・駅伝
3—3担任	武田 啓佑	社会	野球
3—4担任	森 進輔	英語★	剣道
3—5担任	山火 大地	美術	陸上
3—6担任	高橋 桂	国語	バドミントン女
3—7担任	似内 流	数学	陸上
副担任（副主任）	宮田 博文	社会★	卓球男
副担任（進路指導主事）	中屋 明子	家庭	家庭
副担任	會田 玲二	理科	卓球女
学年所属（学校生活サポート）	國正 瑞輝	保体	新体操・駅伝
ひまわり学級1担任	砂子田めぐみ	家庭	体操
ひまわり学級2担任	森 宏昭	理科	科学・スキー・カト
あさがお学級担任	小笠原 歩	美術	美術

養護助教諭	市川 未来	★
事務職員	中井 美緒	★
主任用務員	七戸 美子	★
主任用務員	佐々木 満	
特別支援教育支援員	幅下 久子	
あったかハート支援員	岡田 香	
初任者指導教員	伊東 雅美	★
スクールカウンセラー	阿部 真之	
スクールサポートスタッフ	千葉美千代	
育児休業	根内 麻美	

令和3年度のスタートです！

4月6日（火）に新任式、始業式、入学式を行い、いよいよ令和3年度が始まりました。新入生215名、2年生242名、3年生230名で、昨年度より5名多い687名でのスタートとなります。学級数は変わらず、全学年7学級、特別支援学級3学級の24学級となります。

入学式はマスク着用、換気等の感染予防対策を行い、1時間程度での実施となりました。呼名での返事、話を聞く態度や姿勢も大変素晴らしく、今後の活躍に期待が持てる新入生の皆さんだと感じました。また、鶴飼小学校児童会長の南野心夏さんが「新入生誓いの言葉」を述べましたが、中学校生活への不安を乗り越え、前向きに取り組んでいこうという、期待や決意が感じられる内容の発表でした。



来賓として出席をいただいた、滝沢市教育委員会教育長熊谷雅英様からも、「参加した3年生の態度、代表の言葉も大変素晴らしく、中学校らしい清々しい態度でした」というお褒めの言葉をいただきました。

令和3年度も引き続き、コロナ禍の影響も心配されますが、「出来ることを」また「やらなくてはならないことを」しっかり見据えて、堂々と取り組んでいきたいと考えています。今後もよろしくをお願いします。